

??

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 2024-04-29

Sitzungsleitung: Moritz Jahn, Protokollführung: Eric Mamitzsch

Tagesordnung		6	Periodenproduktspender	4	
1	Begrüßung und Formalia	1	7	Website	4
2	E-Mails	1	8	ESE	4
	2.1 Eutopia TUD 17.04.2024	1	9	Angelegenheiten des Wahrheitsmi-	4
	2.2 StuRa Pressemitteilung Campus-	2		nisteriums	4
	card	2	10	Sonstiges	4
	2.3 Analysis Nachprüfung	2		10.1 Büro aufräumen	4
	2.4 Volksantrag 5 Tage bezahlter Bil-	2		10.2 Schlüssel	4
	dungsurlaub	2		10.3 Büroschloss	4
	2.5 Gremienworkshop	2		10.4 Schließung von Finanzanträgen .	4
3	Berichte	2		10.5 Flagge / Banner	4
	3.1 StuRa-Sitzung vom 18.04.2024 .	2	A	Anhang: Kalkulation 1: Magic Abend	6
4	Veranstaltungen	3		29.04.	6
	4.1 Magic Abend 29.04.	3	B	Anhang: Kalkulation 2: Spieleabend	7
	4.2 Star Wars Day 04.05.	3		08.05.	7
	4.3 Kreativabend 07.05.	3	C	Anhang: Kalkulation 3: Unifach-	8
	4.4 Bierpong-Turnier am 15.05. . . .	3		schaftstagung	8
	4.5 LNdW 14.06.	3			
	4.6 Spieleabend	3			
5	Unifachschaftstagung	3			

1. Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder: Darius Winter, Eric Mamitzsch, Levi Thiede, Marie-Therese Heller, Max Kempf, Miriam Loth, Moritz Jahn, Tim Schubert, Ziye Fangyan

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Aidan Yeoh, Francis Butter, Jo Maleen Pawel, Johann Kretzschmar, Luise Just, Max Lehmann

Unentschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Fabian Schwarz, Konstantin Krauthäuser

Gäste: Johannes Schumann

Die Beschlussfähigkeit wird mit 9 von 17 Mitgliedern festgestellt.

2. ESE

2.1. ESE mit Physik

Johannes Schumann vom FSR Physik stellt deren Plan für die ESE vor und die Möglichkeit mehrere dieser Veranstaltungen zusammen auszurichten. Der Plan findet sich auch in einer Email vom 28.04.24 Es gibt allgemeine Zustimmung. Vor allem für die Wanderung und FRESH, welches den ganzen Tag in der Hängemathe stattfindet mit gemeinsamen Kochen, Volleyball und einem Stream der Immatrikulationsfeier.

2.2. Eigene ESE

Moritz erfragt was darüber letzte Woche besprochen wurde und ob jemand für die Organisation bestimmt wurde. Miriam meldet sich dafür als Sprecherin und soll einen ungefähren Plan erstellen, wann welche Veranstaltungen stattfinden sollen. Max K., Marie, und Luise können zusammen die ESE-Beutelbefüllung besprechen.

Letztes Jahr gab es viele englischsprachige Masterstudis. Diese sollen diesmal von Anfang an mit eingeplant werden um ihnen auch einen guten Start zu bieten. Dafür können wir uns auch an die Fakultät wenden. Die Website auch in englischer Ausführung zu haben wäre auch ein Schritt in die richtige Richtung. Tim sagt, dass dies auch Thema auf der UFaTa war und es sich lohnen würde mit anderen Fachschaftsräten zusammen zu arbeiten.

Es kann gerne schon nach Helfer:innen im Umkreis gefragt werden. Das kann dann auch in den Ersti-Gruppen geschehen. Letztes Jahr wurde in diesen dafür auch Werbung gemacht.

Bei den Veranstaltungen mit der Physik ist es schwierig, wenn diese schon vor unserem ESE-Start sind. Das sollte aber durch deutliche Vermerkung auf der Website gelöst werden. Es gibt Interesse FRESH und die Wanderung mit der Physik zu machen.

Angedachte Veranstaltungen für die ESE sind: FRESH, Wandern, Fahrradtour, Grillen, Spieleabend, Campustour, Picknick, Clubtour, Selma-/Technikeinführung, Prof-Quiz, Fakultätsvorstellung, gemeinsames Mensen, Bierpong, Gaming-/Magicabend (in Verbindung mit Spieleabend?), ein internationales Event. Volleyball, Fußball und Flunkyball könnten bei FRESH mit eingebunden werden. Angebote die eher in die 1. Vorlesungswoche passen sind eine Veranstaltung mit dem Erlebnisland, Profstammtisch. Eric schreibt wegen Fit für Prog ob das noch benötigt wird. Tim fragt nach der Fakultätseinführung und etwas zu internationalen Einführung.

Lehramtsveranstaltung zur ESE sind am 01.10.24, welche auch sehr wichtig sind also wäre es gut da keine Events hinzulegen.

Miriam schlägt Werbung in den Brückenkursen vor.

Max K. stellt noch Klettern als Event vor. Es würde eher in die Vorlesungszeit passen und dann auch mit Voranmeldung und Eigenanteil der Studis.

Es soll ein bisschen auf den Preis geachtet werden Räume müssen diesmal selber gebucht werden und nicht über die Fakultät.

3. E-Mails

Es kam eine E-Mail von Tony Marggraf am 25.04.24 zu Aufgetretenen Awareness-Fällen in der vergangenen ESE. Da Jo nicht da ist wird dieser Top vertagt.

50 4. Berichte

4.1. Studienkommission

Moritz berichtet: Anwesend waren Tim, Moritz und Jo. Wir haben darüber geredet, dass Änderungen der Studiengänge nicht durch die Normenprüfung können, da es gerade zu wenig personelle Kapazitäten gibt. Darüber hinaus haben wir beschlossen, dass alle Pflicht-Module jedes Semester
55 evaluiert werden sollen. Auch haben wir über eine neue AQUA-Richtlinie gesprochen. Diese wird jetzt insgesamt flexibler und leichter verständlich.

4.2. UFaTa

Tim berichtet, dass es schön war und gut organisiert. Die UfaTa find in Zethau in der Grüenschule statt. Es gab verschiedene Workshops und Arbeitsgruppen. Eine Vernetzungsgruppe auf
60 WhatsApp mit Untergruppen wird noch existieren. Ess sollen immer 2 Leute einen FSR vertreten. Es soll noch eine eher inoffizielle gestaltete Vernetzungsveranstaltung mit dem StuRa und den Fachschaftsräten geben. Über Internationalisierung wurde auch gesprochen. Eine Möglichkeit dafür ware eventuell eine FSR-Sitzung auf Englisch zu veranstalten, eine internationale Wanderung und Englisch in der ESE. Es gibt auch ein Protokoll der UFaTa.

65 Bereichsrat Marie berichtet: Es gibt einen neuen Bereichssprecher und Stellvertretende. Die Verteilung der Gleichstellungsmittel wurde vorgestellt.

4.3. Vernetzungstreffen Nachhaltigkeit

Es wurde das Green Office vorgestellt und welche anderen Möglichkeiten es gibt sich an der Uni zur Nachhaltigkeit einzusetzen. Wir haben vorgestellt was die Fachschaftsräte schon machen und
70 noch geplant haben. Es wird noch nach Veranstaltungen für das Mitmachfest der tuuwi gesucht. Eric schlägt einen Kreativabend vor, wenn möglich auch mit FSR Hydro und Verkehr.

5. Veranstaltungen

5.1. Kreativabend

Nach dem Magicabend muss noch geschaut werden, was an Snacks noch gebraucht wird.

75 5.2. Bierpong

Der Raumantrag ist bestätigt. Es gibt jetzt Pokale. Inwiefern diese ausgegeben werden wird noch überdacht.

5.3. LNdW und Unitag

Die Liegenschaft für die Wiese ist bestätigt. Es wird noch versucht vom Stura Biertischganituren
80 zu bekommen. Die Liegenschaft für die LNdW ist noch ausstehend.

5.4. Spieleabend

Der Raumantrag ist gestellt.

6. A-Bau Schlüssel

Max holt den neuen A-bau schlüssel.

85 7. Angelegenheiten des Wahrheitsministerium

Ein neuer Monat steht an und somit ein neuer Newsletter. Themen dafür noch an Jo.

8. Sonstige

8.1. Büro aufräumen

90 Am 11.05.24 wird das Büro und Lager aufgeräumt. Danke an Franzi Für die Organisation. Max K. will den Hausmeister fragen, ob gebohrt werden kann.

8.2. Grillen

Max K. schlägt vor ein Grillen zu mahcen für die Fachschaft. Es wird angebracht ein Restgrillen von der LNdW und Unitag zu machen.

8.3. d-fine Sponsering

95 Marie hat zum Sponsering nachgefragt. So lange es keinen Finanzantrag ist es an sich auch egal. Wir sollen uns aber nochmal dahin wenden, wenn wir etwas konkretes wissen und geplant haben.

8.4. Post

Marie hat Post aus unserem Briefkasten geholt.

8.5. Stand der Finanzen

100 Es befinden sich zurzeit ca. 1700€ auf dem Konto. Da die ESE auch ungefähr 1300€ kosten wird. Es wäre einfacher bei Veranstaltungen zu sparen als bei der ESE. Es soll ab jetzt zum Start jeder Sitzung ein Update über die Finanzen geben.

8.6. Fußball

105 Es gibt eine Campus-Fußballmeisterschaft Dresden. Werbung liegt auch im Willersbau aus und wir haben auch Flyer bekommen.

8.7. Briefkastenschlüssel

Es stellt sich heraus, dass der Briefkastenschlüssel von Miriam ein Tresorschlüssel ist. Wo der richtige Schlüssel ist, ist zurzeit unbekannt.

Moritz Jahn schließt die Sitzung um 20:09 Uhr.

110

Das Protokoll wurde am 2024-05-06 bestätigt.

Sitzungsleitung

Dresden, den

.....
Moritz Jahn

Protokollführung

Dresden, den

.....
Eric Mamitzsch